
物理与光电工程学院党政联席会议纪要 
 

 物光政字〔2022〕14号 

 

10 月 20日下午，王冰书记在 15号楼 314 会议室主持召开了

2022年第 14次党政联席会。会议研究了人才引进问题、一流专业

建设推进汇总情况和高质量发展目标任务完成情况等事宜。纪要

如下： 

一、研究人才引进问题 

会上，孙玉萍副院长汇报了张雨、徐雷、张磊磊等三人入职

面试等情况。与会人员经过讨论，一致认为张磊磊教授的研究方

向、学科背景等符合学院人才引进需要，同意按照程序上报学校。

会议同时要求，面试的原始材料等要按照要求留存备案。 

二、研究一流专业建设推进情况 

会上，孙玉萍副院长传达了学校 9 月 22 日一流本科专业建设

推荐会的会议精神。与会人员对校级一流本科专业—物理学和省

级一流本科专业建设点—光电信息科学与工程两个专业的专业建

设目标、完成情况、主要差距、推进计划及建设需求等进行了研

究讨论。会议经过研究，一致同意按照方案上报学校，同时要求

严格按照普通高等学校本科专业建设标准和推进计划抓好相关工

作落实。 

三、研究推进高质量发展目标任务完成情况 



会上，班子成员围绕任务分工汇报了学院 2022年度高质量发

展目标任务完成情况，与会人员围绕短板、弱项分析了原因，并

研究了初步的对策方案。会议认为，学院今年的高质量发展目标

任务总体完成较好，但是也存在学科基础较弱、方法对策不多等

原因，需要下步工作中继续持久发力。 
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